Donnerstag, 08. August 2019

Großartige, fantasievolle Miniatur-Bilder werden zu einzigartigen Kunstwerken

Im Miniatur-Bereich wird auch Großes geschaffen!

Wow, wahre Farbexplosionen schaffen besondere Szenen. Waren hier alte oder junge Meister am Werk? Wahrlich großartig wirken diese Acryl-Kunstwerke, einfach toll anzuschauen! Mächtig ins Zeugs gelegt haben sich die jungen Künstler, und das waren Mädchen und Jungs, jeder hat seine speziellen Werke vollbracht! Am Donnerstag, 08.08.2019, beim Sommerferien-Kurs der bildenden Künstlerin und Dozentin Heide Pfannenschwarz in Nordheim, wurden viele Talente geweckt und entfaltet. Die Ergebnisse können sich wahrlich sehen lassen! Farbenfroh und fantasievoll ist die "Nass- in Nass-Technik" angewendet worden, durch die "Spritztechnik" wurden im Bild noch besondere Aspekte gesetzt! Ebenso, aus dem "Mandala-Bereich" einfließende Ideen wurden zu großartigen und zugleich filigranen Kunstwerken. Im schwarz-weiß-Design, ein großes Auge eingebunden ins Bild, ein



Glücksschweinchen und Hufeisen, verschiedene Grafikmuster und Ornamente zieren andere tolle Werke. Im Kreativ-Workshop wurden viele Techniken erlernt, und - gerade das war sehr spannend - man wird von der Dozentin gefördert und auch gefordert. Vor allem gab es jede Menge Auswahl an Material, das man nach Herzenslust benutzen konnte! Mit einem Strahlen im Gesicht verließen die jungen Kreativen das Künstlerhaus mit ihren wunderschönen Werken und freuten sich schon wieder auf neue interessante Angebote für Workshops der Künstlerin Heide Pfannenschwarz.













